首页 师资队伍 本科生教育 研究生教育 科学研究 学生园地 人事引进 校友寻踪

## 三 栏目导航 三

研究课题组

稀土课题组

可控聚合与聚合物结构性 能研究室

聚合物分离膜及其表界面 工程课题组

生物及临床医用高分子 课题组

膜材料与技术研究室

高分子溶液与膜分离课题 细

纳米高分子课题组

高分子敏感材料研究室

药用高分子与药物递送课 题组

聚合物膜微结构与界面研 究室

功能材料与流变学研究室 高分子共混与复合改性研 究室

有机半导体研究室

沈家骢院士课题组

组织修复与再生医用高分 子材料课题组

自组装仿生界面与纳米生 物医用材料课题组

天然生物医用高分子材料 课题组

生物光电材料与炔类大分 子课题组

生物大分子核酸化学与生 物学

纳米高分子课题组

## ≡ 站内搜索 ≡

方 式: 标题 关键字:

标题 ▼

搜索

高级搜索



招生专题



人才引进



校友专题

## 涂克华老师介绍

日期: 2010-02-12 23:11



首页>>成员>>涂克华教授>>

\*涂克华教授简介



涂克华 教授

Email: tukh@zju.edu.cn

地址: 浙江省杭州市浙大路38号浙江大学玉泉校区高分子楼515

邮编: 310027

一一涂克华教授,1978年毕业于复旦大学,同年分配到浙江大学工作之今。1996年晋升副教授,2004年晋升教授。主要从事高分子化学及物理的科学研究和教学工作。负责浙江省重点科技计划项目、省自然科学基金等各类科研项目20余项。作为主要研究人员承担3项国家级项目。已发表论文20多篇,出版专业著作2部。获授权国家专利3项,作为第二获奖人获全军科技进步一等奖1项,浙江省科学技术三等奖1项,优秀奖1项,获浙江大学优秀教学成果奖1项。

Graduated from Fudan University (Bachelor, 1978) and then worked in Zhejiang University. Promoted as an associate Professor in 1996 and a full professor in 2003. Focusing on research and teaching work related to Polymer Chemistry and Physics. In charge of several research projects including Key Science and Technology Planning Project of Zhejiang Province and Natural Science Foundation of Zhejiang Province; participating three National Research Projects. More than 20 articles and three books have been published. Three patents were awarded. Accessed to one Science and technology Advancement Award of Army as a second participant (first class), one Science and Technology Award of Zhejiang Province and one excellent Teaching Award of Zhejiang University.

返回

访问次数: 4886

